
        今後の県立高校の在り方検討委員会から  

              「パブリクコメント」募集について 

 

 平成 28年 4月に立上げられた「今後の県立高校の在り方検討委員会」が閉会 

：平成 30年２月下下旬を目前にして、パブリックコメントを募集されます。 

募集期間は平成 30年１月 4日から 1月下旬の予定です。 

＊詳細は来春になるようです。13日の役員会兼連絡委員会で発表できると思います。 

皆様から是非、コメントを提出してください。又、友人・知人にも連絡をしてください。 

 宜しくお願い致します。 

 

 平成 28年、江津市へ出したパブリックコメントは江工会から 14通でした。 

これを上回るパブリックコメントを提出したいと考えています。宜しくお願いいたします。 

 

 今までの概略経過を記載いたしますので、「今後の県立高校の在り方検討委員会」の 

議事録を読んでください。＊島根県HPの内、教育委員会「今後の県立高校の在り方検討委

員会」を開いてみてください。特に第１回の資料－２で大方針が書いてあります。 

 その内容：１、設置目的   

２．検討事項（予定）：（１）江津市要望を踏まえた江津市エリアの 

県立高校の可能性 

                （２）浜田市 以下同文 

                （３）平成 31年度以降の次期計画（県立高校再編成 

基本計画）に向けた県立高校の在り方 

      ３．検討委員会及び県教育委員会の進め方 

         （１）検討委員会：平成 28年 9月に地元（浜田・江津）で意見公聴会 

         （２） 同上  ：平成 31年度以降の次期計画に向けた 

県立高校の在り方 

         （３）県教育委員会へ答申 

 

         （４）平成 30年度：検討委員会から 県教育委員会へバトンタッチ 

         （５）平成 30年度：県教育委員会で平成 31年度以降の次期計画纏め 

           

      ＊今まで 16回、検討委員会が開催されています。是非、議事録を 

読んで、パブリックコメントを提出して下さい。宜しくお願い致します。 

      ＊検討委員会のメンバーが平成 29年４月で変更になっています。 

       （副委員長に 美郷町教育委員会教育長の田邊さまが新任されました。） 
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＊来年度（平成 30年度）、いよいよ結論を出す為に県教育委員会が主体に 

なって纏められます。（結論として）            

 

 是非、皆様の意見を 「今後の県立高校の在り方検討委員会」へ提出しようではありませ

んか。母校が元気で存続する為に。 宜しくお願い致します。 

 

 

                        江工会関東支部副支部長 勝田友治 

                           平成 29年 12月 30日 
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